

Frauen mit ruhiger Hand

Anita Fuchs neue „Bürgerkönigin“ – 274 Schützen aus 21 Vereinen



Die Vertreter der erstplatzierten Vereine erhielten Urkunden und Preise, wozu die beiden Schützenmeister Johann Schneeberger (links) und Hans Gleißner (rechts) gratulierten.

Bilder: frd (2)

Niedermurach-Pertolzhofen. (frd) Die Frauen haben in Niedermurach, zumindest was das Schießen anbetrifft, die ruhigere Hand und das bessere Auge. Das stellte sich bei der Siegerehrung zum Gemeindegießen heraus. Alle interessierten Bürger konnten sich daran beteiligen.

Kamen beim Zweitplatzierten in der Vereinswertung der Grundschule Niedermurach nur die Damen in die Wertung, so holte sich auch in der

Einzelwertung mit Anita Fuchs eine junge Dame mit einem hervorragenden 40-Teiler den Titel der „Bürgerkönigin“. Josef Salomon (74-Teiler) und Martin Albang (140-Teiler) stehen ihr als „Ritter“ zur Seite.

18 Mal in Folge

Da die Organisation in diesem Jahr in der Verantwortung des Schützenvereins „Schlossfalke Pertolzhofen“ lag, nahm auch deren Schützenmeister Hans Gleißner die Begrüßung im Gasthaus Winderl in Pertolzhofen vor

und hieß neben den zahlreichen Schützen auch den Spender der „Bürgerscheibe“, Bürgermeister Rainer Eiser willkommen. Erfreut zeigte sich Gleißner darüber, dass immerhin 274 Schützen und 21 Vereine oder Gruppierungen an diesem Gemeinde- oder Bürgerschießen teilgenommen hatten, was zeige, dass sich dieses Schießen, das heuer bereits zum 18. Mal organisiert wurde, immer noch großer Beliebtheit erfreut.

Bürgermeister Rainer Eiser dankte allen Bürgern, die sich beteiligt hatten und forderte sie auf, auch 2010 an die Schießstände, dann in das Gasthaus Pröls in Niedermurach, zu kommen. In der Vereinswertung holte sich in diesem Jahr der FC Niedermurach mit einem Gesamtteiler von 600,70 den Titel des „Gemeindemeisters“ im Schießen.



Anita Fuchs gewann den Titel der „Bürgerkönigin 2009“, vor Josef Salomon (links) und Martin Albang. Bürgermeister Rainer Eiser (rechts) gratulierte.

Elternbeirat vor Minis

Einen recht beachtlichen Erfolg verzeichneten auch die Lehrkräfte und Elternbeiräte der Grundschule Niedermurach (699,20 Gesamtteiler), die sich den Vizemeistertitel holten. Auch hier hatten die Damen die besten Ergebnisse erzielt. Auf den weiteren Plätzen folgten der FC Pertolzhofen, die Gruppe „Haislmouara“, die Ministranten aus Pertolzhofen, die Feuerwehr Rottendorf und die Feuerwehr Wagnern.